



## NOS MARTYRS CANADIENS

### NOUVELLES FAVEURS

**Biddeford, Me :** Une personne affligée d'une maladie de cerveau très-dangereuse, fut guérie instantanément par l'application d'une carte-relique. — **Fall River, Mass. :** Mon enfant agé de seize mois, atteint depuis sa naissance d'une maladie que les médecins n'avaient pu vaincre, a été guéri par l'intercession des PP. Martyrs et l'application d'une carte-relique. — **Faribault, Minn. :** Une personne est guérie d'un fort mal de tête. — **Montréal :** Une faveur temporelle obtenue par l'intercession des PP. Martyrs — **Nashua, N. H. :** Dans un moment de trouble et de peine, une personne a recours aux Pères Martyrs de Brébeuf et Lalement et elle est exaucée immédiatement. — **Ottawa :** " Ma petite fille souffrait depuis longtemps d'une maladie de foie et les médecins avaient été impuissants à la soulager. Cette maladie s'étant compliquée d'une violente attaque de nerfs, j'en fus si alarmée que je fis de nouveau demander le médecin, mais ses soins furent inutiles. J'eus alors l'idée de faire une neuvaine aux PP. de Brébeuf et Lalement. Dès les premiers jours, la petite malade prit du mieux. Aujourd'hui elle est en parfaite santé. Pendant la neuvaine, j'appliquais sur l'enfant une carte-relique des PP. martyrs. — **Québec :** Une personne était devenue d'une faiblesse si grande que le médecin se déclara impuissant à la soulager. On s'adressa alors aux martyrs Canadiens. Dès que la malade eut sur elle une de leurs reliques, elle se sentit parfaitement bien, et put vaquer à ses occupations ordinaires. — Une autre guérison obtenue du Sacré-Cœur par les Pères de Brébeuf et Lalement. — **Somersworth, N. H. :** Une jeune personne obtient du Sacré-Cœur, par l'intercession des Pères martyrs canadiens, la guérison d'une maladie dont elle souffrait depuis deux ans. — Une autre personne obtient une faveur par le même moyen. — **Sainte-Anne de Bellevue :** Une mère de famille remercie les Martyrs Canadiens d'une faveur obtenue par leur intercession : son enfant agé de trois ans et qui ne pouvait pas encore marcher, a recouvré l'usage de ses jambes après une neuvaine et l'application d'une carte-relique.

On nous écrit des Etats-Unis : Un prêtre dont la santé était compromise, a obtenu, par l'intercession des Pères Lalement et Brébeuf, un soulagement rapide. Il tient à faire connaître la grâce qu'il a reçue, afin d'encourager les fidèles à s'adresser en toute confiance à ces grands apôtres et martyrs de la compagnie de JÉSUS.

N. B. Tous les faits cités plus haut nous ont été communiqués dans des lettres dûment signées. — Il est inutile de nous envoyer des récits anonymes, nous ne pouvons pas nous en occuper.